

## **DIE GEMEINDE INFORMIERT**



## Kontrollierte Corona-Selbsttests in Thal

Ab Mittwoch, 19. Mai 2021, bietet auch die Gemeinde Thal kostenlose kontrollierte COVID-19-Selbsttests an. Die Tests finden im Thalsaal (Arnold Schwarzenegger Volksschule) statt.

Bei den kontrollierten Selbsttests wird ein Corona-Antigen-Test unter Beaufsichtigung durchgeführt, das bedeutet, die Probe muss selbst im vorderen Nasenraum entnommen werden.

Zu folgenden Zeiten ist die Teststation geöffnet:

Montag von 7.00 bis 9.00 Uhr Mittwoch von 17.00 bis 19.00 Uhr Freitag von 15.00 bis 17.00 Uhr

Das Ergebnis erhalten Sie nach der Testung per Mail oder SMS. Diese Bestätigung gilt für den Zeitraum von 48 Stunden als Zutrittstest (z.B. für die Gastronomie und körpernahe Dienstleistungen).

Bitte bringen Sie Ihre e-Card und einen Lichtbildausweis zur Testung mit, tragen Sie eine FFP2-Maske und halten Sie sich vor Ort unbedingt an den erforderlichen Mindestabstand von 2 Metern. Eine Voranmeldung ist nicht notwendig.



Mufid Majnur

Ein großes Dankeschön allen ThalerInnen, die sich zur Unterstützung unserer Teststation angeboten haben!

Die Resonanz auf unseren Aufruf war überwältigend, viel mehr Freiwillige als nötig haben sich gemeldet.

Alle Interessierten, die wir für die Startteams nicht berücksichtigen konnten, behalten wir für einen eventuellen späteren Einsatz gerne in Evidenz.